

HOTEL A VENDRE



Ce magnifique Hotel est à vendre à de bonnes conditions. Situé au centre de la ville, au milieu des magasins, pharmacies, garages et autres places d'affaires. 30 chambres à coucher. L'intérieur de cette bâtisse vient d'être repeint et tapissé à neuf. Comprend deux loyer pour magasin ou bureau, attachés à l'hotel.

S'adresser à: HOTEL ROYAL AURELE BOUCHER, Edmundston, N. B.

L'UNION ST-JOSEPH du Canada

L'Union St-Joseph du Canada est une société de secours mutuels, foncièrement catholique et exclusivement canadienne-française qui compte 60 ans d'existence. Elle a son bureau-chef à Ottawa, et possède 600 succursales disséminées dans tout le pays. Pour garantir chacune de ses polices de \$1000,00 elle a, d'après les actuaires et d'après ses rapports aux gouvernements, \$1020,60. Son surplus se chiffrait, le 1er janvier dernier, à \$2,480,474,43.

C'est une société qui émet divers genres de polices, soit vie entière, rente viagère à 70 ans, polices payables en 10, 15 ou 20 ans. Elle paie aussi des bénéfices d'invalidité, et des bénéfices de maladie à raison de \$5 ou \$10 par semaine.

Cette société possède une succursale florissante à Edmundston, où elle compte plus de 200 membres. Pour entrer dans ses rangs, qu'il s'agisse de polices d'adultes ou de polices d'enfants, il suffit de s'adresser au percepteur.

M. J.-M. BARD,

HOTEL ST-ROCH

Le seul Hôtel entièrement à l'épreuve du Feu à Québec.

Toutes les améliorations modernes.

Chambre et pension: \$4.00 par jour
Chambre avec bain: \$4.50 par jour.

240, rue St-Joseph, 17, Place Jacques Cartier
QUEBEC.

Compétence Efficacité Qualité Confiance

Parmi Les Meilleurs Toniques

- IRON TONIC PILLS
- BEEF IRON & WINE
- SASAPARILLA compound
- MALT REMEDY,
- Extract COD LIVER OIL
- SYRUP Hypophosphites
- VITAMINE Compound
- BLOOD SPECIFIC

Nous avons toutes ces préparations et des centaines d'autres dans notre magasin. Le printemps est le meilleur temps pour prendre un reconstructeur, un purificateur de sang, un appétitif, un rénovateur du système nerveux. Aucune préparation meilleure. Nous vendons toutes les marques, sortes et combinaisons que vous désirez. Achetez votre tonique du printemps et prenez-le immédiatement.

STEVENS BROS

LES PHARMACIENS DE CONFIANCE
EDMUNDSTON, N. B.

Notre devise: Les meilleures drogues

Votre désir: Les bas prix.

PREMIERE COMMUNION DE JACQUELINE

Tout est prêt, dans le sanctuaire. L'autel, richement orné, brille de tout ses feux. Le petit Jésus de Prague, dans sa niche dorée, semble vouloir lui parler. Les lys, les chrysanthèmes, tout respire la sainteté du grand jour! Près de la Table Sainte, trois prêtres-Dieu sont placés. Les parents sont rendus et attendent le moment solennel de l'entrée des trois petites communicantes.

Aux sons de l'orgue en fête, on reconnaît bien vite, le toucher délicat d'un doigt de maîtresse qui fait passer son âme dans les notes du clavier... Les voilà! enfin!... toutes trois de blanc parées, passant à nos côtés en faisant un bruit d'ailes, semblables aux anges du bon Dieu... Leurs petits pas candides, nous font voir qu'aujourd'hui, quelque chose de grand se passe dans leur cœur. Nos trois petites colombes s'agenouillent et prennent place aux fauteuils préparés.

La messe commence: Un choeur de voix puissantes entonnent le beau cantique: "Jésus vient à moi pour la première fois..."

Confiteor: Jacqueline ne pense qu'à son bonheur! Tout son cœur déborde de joie, elle voudrait se jeter dans les bras du petit Jésus...

Kyrie Eleison: Elle cherche, dans son beau livre blanc quelques paroles de repentir: Mon bon petit Jésus, qui aimiez tant les petits enfants, venez au devant de moi, pour me bien préparer; je ne veux plus jamais vous faire de la peine.

Gloria in excelsis: Oh! que j'aurais voulu être un Ange, quand ils entouraient votre berceau, le jour de Noël. Comment allez-vous faire pour vous mettre si petite, vous qui êtes si grand.

Oraisons prières: Je sais, mon bon Jésus, qu'il y en a beaucoup de petites saintes, sur la terre, même plus petites que moi, puisque j'ai déjà lu cela dans le livre des Saints; accordez-moi la grâce de devenir comme elles, une petite sainte et de vous revoir aujourd'hui, presque aussi bien qu'elles-mêmes quand elles vous recevaient dans la sainte Communion.

Jacqueline regarde autour d'elle... tout le monde se lève... C'est l'Evangile: Oh! que vous en avez fait, de grand miracles mon Dieu!... J'ai déjà été méchant en désobéissant à maman, bien souvent... Faites encore un miracle, aujourd'hui. Convertissez-moi. Jamais plus, je ne ferai pleurer maman.

Credo: Je crois que vous êtes là, sous une blanche hostie et je sais, que c'est Vous, qui allez tout à l'heure, descendre dans mon cœur. Je le crois, parce que vous l'avez dit et que je suis baptisée... Offertoire: Je suis trop petite, Jésus pour vous offrir de grands choses, mais je veux vous donner mon petit cœur, tout entier... réchauffez-le bien vite au feu du vôtre... je ne veux pas que vous ayez froid en venant dans mon cœur. J'espère bien mon Jésus, vous aimer encore quand je serai grande, et toute ma vie.

Canon de la messe: On sonne, ô mon Dieu! le moment tant désiré approche. Je veux vous prier pour tous ceux que j'aime et pour ceux aussi qui ne vous aiment pas. Quand vous étiez petit, on vous a transporté de votre pauvre petite maison; moi aussi, bon Jésus, j'ai quitté mon papa et ma maman, ma poupée, pour venir à Sillery, apprendre à vous prier, sous les yeux de tante Ange. Bénissez mes parents, mes petits frères, ma petite sœur Pierrette et ne permettez pas qu'un seul, de nous tous, vous offense jamais. Bénissez aussi, toutes les petites filles comme moi, leur papa, leur maman et jetez un regard de bonté sur celles surtout qui ne sont pas si heureuses que moi. Qu'ils n'aillent jamais en enfer, j'en ai trop peur. Souvenez-vous mon bon Jésus, de la promesse que vous avez faite, de vos grâces, aux tout petits enfants.

Élévation: Second coup de cloche. Tous se prosternent et adorent. O mon bon Jésus! que j'ai hâte de vous revoir. Je ne vous vois pas, mais je sais que vous êtes là.

Pater: Moi aussi, je sais réciter cette belle prière: Notre Père qui êtes aux cieux... Donnez-nous aujourd'hui notre pain quotidien... donnez-le surtout, petit Jésus,

AU FOYER

Conseil de Tobie à son fils

Mon fils, mes paroles tu retiendras Dans ton cœur continuellement:

Ta bonne mère tu honoreras Toute ta vie fidèlement.

Au grand jamais tu n'oublieras Ce que ta mère pour toi souffre souvent.

Au bon Dieu toujours tu penseras Pour éviter le péché sûrement.

La loi du Seigneur ne violeras: Il faut observer ses commandements.

La sainte charité tu feras De tout ton cœur généreusement.

De l'aumône tu t'acquitteras Pour vivre heureux éternellement.

De toute impureté te garderas Pour rester fort et fier constamment.

Le plus petit crime tu fuiras Avec beaucoup d'empressement.

De tes pensées l'orgueil chasseras, Car rien nous sommes assurément.

Très loin de l'orgueil tu resteras Pour garder la vertu solidement.

Tes dettes entières tu solderas Sans tirer, et complètement.

Dans ta maison ne demeureras Tout salaire du quotidienement.

Aux autres jamais tu ne feras Rien qui déplaie délibérément.

Les pauvres toujours rechercheras Pour les consoler tous pleinement.

Tous ceux qui ont faim tu nourriras: Un seul verre d'eau pour Dieu compte sûrement.

Tous ceux qui sont nus tu vêtiras, L'esprit de charité l'exigeant.

De bons conseils tu demanderas Afin de travailler plus sagement.

Les bons vieillards tu consulteras Sans distractions mais attentivement.

Le bon Dieu sans manquer tu prieras Matin et soir très assidûment.

Dans tous tes dessins tu t'appuieras Sur Lui très religieusement.

En tout temps et lieu Dieu béniras: De Lui tout vient toujours largement.

AMICUS.

N.-B.— Le fonds de cet écrit a été pris dans l'histoire Sainte par les F. D. C., au numéro 185 de la page 105.

FAIBLESSES DE MERES

Il est acquis qu'un enfant cesse d'être aimable et fin dès qu'il croit l'être. S'il est difficile de préciser exactement quel jour il s'aperçoit de l'admiration qu'il s'attire par ses actes intelligents, l'attitude qu'il prend tout à coup lorsqu'on le souligne et qu'on les répète est révélatrice. C'est l'heure, nous semble-t-il, de nous surveiller de vant lui, afin de le défendre contre l'orgueil détestable. Pourquoi faut-il que le "chéri", parvenu à l'âge de quatre ou cinq ans, soit un petit être insupportable, entêté, impoli, tyran pour tous ceux qui le fréquentent? Il insulte les passants, leur jette des cailloux, et ne se montre pas davantage accort pour les amies de "maman" qui approuvent tout de son "ange doré". L'on a applaudi à chacun de ses escapades. Le grondé pour cela? Voyons, comprend-il si jeune, ce qu'il fait? Et pourtant, l'on serait bien vexé qu'on nous fasse entendre que l'enfant n'est pas intelligent.

C'est une maladie commune chez les mamans, dit-on, de s'exagérer les qualités de leur progéniture, et d'en parler... Jeune fille, on trouve ces discours fastidieux, peut-être, et on se promet contre cette inoffensive manie. Méfiez-vous, mes belles, car à votre tour, vous pourriez bien ne pas échapper au piège... L'amour maternel est souvent exclusif. Je connais des mamans qui n'ont d'yeux que pour leurs enfants. Il n'est permis à aucun autre d'être aussi précocement, aussi bien doué... Aussi toute comparaison leur est-elle odieuse. Ce qui ne laisse pas, sans doute, de chatouiller la susceptibilité des autres ma-

mans qui ont, voyons, d'égalés prétention...

Une autre faiblesse des mères— plus répréhensible celle-là— consiste à faire de nos petites filles des poupées. Rien n'est assez coquet pour elles. On recherche des étoffes de prix, des patrons élaborés, des coiffures trop chargées, en somme on affeule les pauvres fillettes de toilette qu'elles ne doivent ni chiffonner ni souiller. De sorte que, ainsi parées, ces enfants n'osent plus remuer, posent et deviennent de petites sottes qui écrasent de leur regard dédaigneux celles de leurs compagnes qui n'ont pas l'heur d'être comme elles des cartes de mode, mais qui, sans qu'elles s'en doutent, sont infiniment plus gentilles, au jeu, dans leurs robes de percale, avec leurs joues en feu et leurs cheveux au vent.

N'est-ce pas rendre mauvais service à ces petites que de les habituer si tôt à un luxe qui en fait des prétentieuses, des exagérées et des blasées. Déjà comblées de colifichets et de bijoux, elles se lassent de tout et ne sont jamais satisfaites. A ce compte, auront-elles jamais sacrifié un de leurs goûts, une de leurs coûteuses fantaisies? Pour qu'elles dépassent le succès de Mademoiselle Telle, nous faisons bon marché de leur honneur présent et futur. Combien l'oeuvre éducative serait plus facile, si nous commercions nous-mêmes par pratiquer la simplicité et l'humilité! Jacqueline des ERABLES. "La Liberté".

RIEN QU'UN REVE

Laissez-moi vous faire le portrait de celui que je souhaiterais pour époux. On parle tant de mariage par le monde que chacun à part soi se forme une opinion. D'ailleurs le rêve est permis à tout le monde et puis c'est rien qu'un rêve.

Je voudrais d'un mari qui serait ni trop vieux ni trop jeune pourvu qu'il eût assez vécu pour avoir acquis de la vie une certaine expérience qui sans en faire un philosophe en aurait fait du moins un homme sage où mon âme hésitante à la moindre bifurcation de la vie irait chercher conseil et appui.

Je n'exigerais pas qu'il soit beau mais que l'intelligence brille sur son front et la bonté sur les lèvres. Que son regard soit franc; miroir fidèle d'une âme confiante qui volontiers avec moi partagerait joie, chagrin, crainte ou espoir.

Contrairement à ce que sont beaucoup de jeunes gens que j'ai connus je le voudrais épris du bien et franchement enthousiaste. Je voudrais qu'il plaçât la vertu au-dessus du talent, mais qu'il préférât le talent à la fortune.

Fort pour la lutte il me plairait qu'il se montrât doux avec tous les êtres faibles; doux encore avec moi. Je ne sens nullement l'amour du despotisme. Je sais ce que valent mes talents et mes goûts, il faudrait qu'il se montra supérieur à moi pour que je puisse lui donner mon cœur tout entier. Je voudrais l'honorer en l'aimant.

Quant à la fortune il n'importerait peu qu'il fût riche ou pauvre pourvu qu'il soit économe, bon travailleur, mais point du tout avare.

Je voudrais que son âme fut noble pure et loyale, un peu grave, un peu sérieux, je serais légère pour les deux, moi.

Mais je voudrais avant tout que son âme fut profondément chrétienne afin que la mienne à cet exemple salutaire s'élevât graduellement vers les hauteurs infinies de la perfection.

Qu'on s'élève vite sur les ailes du rêve, abandonnant à la réalité tous mes petits défauts, je plane dans le ciel des perfections idéales, mais c'est un rêve. Rien qu'un rêve! "L'Action Catholique".

—La-dessus, il m'a donné un gros coup de poing, et il est parti.

—Naturellement, il n'avait rien à ajouter, un point, c'est tout.